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Jelang	Pemilu	2024,	suhu	politik	di	Indonesia	makin	panas.	

Tak	hanya	terkait	capres-cawapres	ataupun	caleg,	tapi	ber-

bagai	isu	berembus	di	semua	sektor.	Terbaru,	DPR	RI	curiga	

ada	 ‘udang	 di	 balik	 batu’	 terkait	 penyaluran	 bantuan	 sosial	

(bansos)	yang	digelontor	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi).	Pasal-	

nya,	di	beberapa	daerah	diduga		penyaluran	bansos	ini	ternyata	

banyak	 disalahgunakan	 dan	 ditunggangi	 oleh	 kepentingan	

politik.	 Apalagi	 meski	 dinilai	 berjalan	 lambat,	 Komisi	 Pem-

berantasan	 Korupsi	 (KPK)	 juga	 sedang	 memproses	 penye-

lidikan	terkait	dugaan	rasuah	di	Kementerian	Sosial	(Kemensos).	

Direktur	 Utama	 Bulog	 Budi	 Waseso	 menjamin	 penyaluran	

bansos	pangan,	khususnya	bansos	beras	tahun	ini	akan	bebas	

dari	 tindak	 pidana	 korupsi.	 Pasalnya,	 jenis	 beras	 yang	

disalurkan	 adalah	 premium	 dengan	 kualitas	 patah	 (broken)	

hanya	 5%	 dan	 berstandar	 internasional.	 Tepisan	 senada	

diungkapkan	Kepala	Badan	Pangan	Nasional	(Bapanas),	Arief	

Prasetyo	 Adi.	 Penyelewengan	 bansos	 berpeluang	 kecil	 dilakukan	

karena	penyaluran	harus	by	name	by	address,	 sesuai	dengan	

nomor	induk	kependudukan	(NIK).	

(Baca	Hal	11)
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BANSOS PANGAN JOKOWI
1.	Daftar	penerima	bansos
Kepada 21,3 juta keluarga penerima manfaat (KPM) bansos pangan.Penyaluran harus by 
name by address, sesuai dengan nomor induk kependudukan (NIK) sesuai data 
Kemensos. 

2.Bansos	meliputi	beras,	telur,	dan	daging	ayam
Perum Bulog bertugas untuk menyalurkan sekitar 640.000 ton beras. Setiap keluarga nantinya 
akan mendapatkan sebanyak 10 kg beras per bulan.Terhitung mulai dari Maret hingga Mei 
2023. ID Food ditugaskan untuk menyalurkan bantuan telur ayam dan daging ayam kepada 1,4 
juta keluarga rawan stunting (KRS) di tujuh provinsi, yaitu Sumatra Utara, Banten, Jawa Barat, 
Jawa Tengah, Jawa Timur, Nusa Tenggara Timur, dan Sulawesi Barat. Adapun, bantuan yang 
didistribusikan, yaitu daging ayam beku sebesar 0,9 kg hingga 1,1 kg dan telur sebanyak 10 
butir. Bantuan disalurkan sejak April hingga Juni 2023. 

3.	Alokasi	anggaran	bansos	dari	BUN
Alokasi anggaran untuk bansos pangan akan berasal dari anggaran 
Bendahara Umum Negara (BUN).

4.	Kemenkeu	siapkan	Rp8,36	triliun	untuk	bansos
 Kementerian Keuangan (Kemenkeu) menyiapkan Rp8,36 triliun untuk bantuan sosial 
(bansos) pangan. Dana tersebut berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara 
(APBN) 2023.

5.	Cara	penyaluran	bansos
Adapun penyaluran akan diberikan melalui dua cara/kombinasi yakni melalui titik-titik 
terdekat yang ditentukan oleh PT Pos, dan atau diantarkan langsung ke rumah masing-
masing penerima.

KATA MEREKA
KETUA	KOMISI	IV	DPR	RI	SUDIN	
"Di beberapa tempat ini dijadikan komoditi untuk kepentingan 
politik. Ini harus jelas." 

KEPALA	BAPANAS	ARIEF	PRASETYO	ADI
"Jadi Bulog ditugaskan by name by address, sudah ada sesuai 
dengan BKKBN untuk telur dan beras data Kemensos. Menanggapi 
isu penyalahgunaan bansos pangan di beberapa daerah, kami 
meminta bantuan Satgas Pangan untuk telusuri dan memastikan 
agar tidak terjadi penyelewengan." 

DIREKTUR	UTAMA	BULOG	BUDI	WASESO	
"Justru ini sekarang kenapa saya berusaha (beras) premium agar 
tidak ada korupsi biar enggak ada lagi pesaingnya.Gak ada lagi 
persaingan karena berasnya sudah premium, siapa yang mau 
nandingin? Apalagi broken 5% ini standar internasional, jadi siapa 
yang mau ngalahin? Gak ada, rugi dia."

Goverment (Hal.2) 
Badai PHK hingga 
Mogok Nasional 

Hantui Dunia 
Usaha di RI
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JAKARTA-Kondisi dunia usaha di 
Indonesia sedang tidak baik-baik saja. 
Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) 
dan mogok massal potensi meng-
guncang perekonomian. 

Konfederasi  Serikat  Pekerja 
Nusantara (KSPN) mencatat saat ini 
ada 9 perusahaan yang tengah dalam 
proses efisiensi. Mulai dengan me-
rumahkan karyawan hingga melaku-
kan pemutusan hubungan kerja 
(PHK).

Presiden KSPN Ristadi mengata-
kan, KSPN memediasi proses pemang-
kasan tersebut. Termasuk, dengan mem- 
berikan bantuan hukum jika kedua 
pihak tak sepakat sehingga harus di-
proses melalui Pengadilan Hubungan 
Industrial."Saya berani bilang, 80% 
industri tekstil, garmen dan sepatu 
alami efisiensi pekerja dengan PHK 
sampai ada yang tutup," kata Presiden 
K S P N  R i s t a d i  d i k u t i p  S e n i n 
(5/6/2023).

Ristadi pun mengungkapkan 
p e nye b a b  m a ra k nya  fe n o m e n a 
pemangkasan pekerja di industri 
padat karya tanah air, terutama pabrik 
sepatu, garmen, serta tekstil dan 
produk tekstil (TPT)."Sektor tekstil 
mengalami kondisi  lebih parah 
dibandingkan sepatu (alas kaki). 
Industri tekstil dan garmen itu merata 
di Jakarta, Banten, Jawa Barat, sampai 
Jawa Tengah, banyak perusahaan 
tutup,  merumahkan karyawan," 
katanya.

" P e r u s a h a a n - p e r u s a h a a n 
o r i e n t a s i  e k s p o r  m e n g a l a m i 
penurunan order atau tidak ada order 
sama sekali. Kalau sepatu, yang ekspor, 
beberapa brand masih melakukan 
order (pembelian)," tambah Ristadi.

Sedangkan untuk pabrik ber-
orientasi pasar domestik, kata dia, 

tidak memiliki faktor penopang sama 
sekali. Karena harus berhadapan 
dengan gempuran impor, baik yang 
legal maupun ilegal seperti barang 
bekas."Kami sudah puluhan tahun 
menyuarakan ke pemerintah soal 
kesulitan akibat impor. Pemerintah 
juga memang susah, antara pengusaha 
yang pro-impor dan yang mau setop 
impor," ujar Ristadi.

Sementara itu, lanjutnya, biaya 
produksi terus meningkat. Akibatnya, 
perusahaan melakukan efisiensi 
pekerja atau merelokasi pabrik."Kalau 
dia punya modal besar, tentu bisa 
pilihannya langsung relokasi. Dia 
mencari lokasi yang biayanya bisa 
lebih efisien. Karena buyer itu kan 
ordernya dengan harga yang sama, 
sehingga perusahaan di sini harus 
mencari cara agar biaya bisa ditekan," 
katanya.

"Bicara biaya, dari segi upah misal-
nya. Di Serang upah minimumnya Rp4-
4,5 jutaan, sedangkan di Pekalongan 
Rp2 jutaan. Artinya, jika dia relokasi, 
berarti upah 1 orang di Serang, bisa 2 
orang di Pekalongan," paparnya. 
Akibat relokasi, kata dia, pekerja di 
lokasi pabrik asal akan di-PHK. Meski, 
imbuh dia, di lokasi yang baru, akan 
ada perekrutan pekerja.

PHK terbaru dilakukan pabrik 
sepatu merek Puma, PT Horn Ming 
Indonesia. Hal ini berdasarkan surat 
pemberitahuan yang disampaikan PT 
Horn Ming Indonesia kepada Disnaker 
Kabupaten Tangerang. Dalam surat 
pemberitahuan bernomor 023/ 
HR/V/2023 tertanggal 8 Mei 2023 itu, 
terdapat 600 orang karyawan yang 
bakal terkena PHK. "Kita sudah dapat 
informasi akan adanya PHK di PT Horn 
Ming Indonesia pada minggu lalu. Dari 
total 2.400 karyawan, rencananya ada 

600 orang yang bakal kena PHK," ujar 
Kepala Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) 
Kabupaten Tangerang Rudi Hartono, 
Senin (5/6/2023). 

Dalam surat tersebut, kata Rudi, 
perusahaan itu menjelaskan alasan 
mengurangi karyawan untuk efisiensi 
akibat perlambatan ekonomi global. 
Pendapatan PT Horn Ming Indonesia 
terus mengalami penurunan akibat 
pasar lesu. "Orderan (sepatu) sepi. 
Alasan perusahaan tersebut karena 
perang Rusia dan Ukraina, jadi efek 
pasarnya di Eropa lesu," katanya. 
Desak	Cabut	Omnibus	Law	
Ciptaker

Massa buruh mengancam bakal 
melakukan aksi mogok nasional jika 
Mahkamah Konstitusi tidak mencabut 
O m n i b u s  L aw  U U  C i p t a  Ke r j a . 
A n c a m a n  i n i  s e b a g a i  b e n t u k 
kekecewaan buruh karena aturan ini 
dianggap menindas golongan pekerja 
di dalam negeri. Aksi pun bakal digelar 
dengan melibatkan hingga 7 juta 
buruh.

"Mogok nasional setidaknya di 
Partai  Buruh hampir  7  jutaan, 
(ditambah) yang belum tergabung, 
karena bagi kami serikat buruh di 
Indonesia sangat fundamental UU no 6 
2023 jadi hampir pasti ngga kurang 5-
7 juta buruh stop produksi," kata 
Presiden Federasi Serikat Pekerja 
Metal Indonesia Riden Hatam Aziz, 
Senin (5/620/23).

Jika benar mogok nasional terjadi, 
dampaknya akan sangat masif kepada 
lumpuhnya ekonomi, di mana aktivitas 
perusahaan manufaktur bisa berhenti 
total."Tujuan kami melumpuhkan 
ekonomi supaya pemerintah sadar 
buruh punya kekuatan. Tapi kan 
sekarang udah lobi, udah aksi tapi gak 
d i p e rh a t i ka n  a p a  b o l e h  b u a t ," 

sebutnya.
Karena proses persidangan di MK 

berlangsung sekitar 3 bulan, maka aksi 
ini rencananya bakal berlangsung 
pada medio Juli hingga Agustus 
mendatang, yakni kurang dari dua 
bulan lagi. Agar aksi tidak terjadi, ia 
berharap MK mencabut Omnibus Law 
Cipta Kerja.

"Sasaran kami sekarang MK karena 
kami sedang Judicial Review (JR) 
kepada MK. Kalau diterima terima 
kasih, kalo ngga, yang penting kami 
menyuarakan penolakan UU No. 6 
2023," sebut Riden.Namun, aksi ini 
bukan tanpa risiko. Buruh yang 
melakukan aksi mogok nasional bisa 
jadi ikut bolos dan dianggap mangkir 
dari pekerjaan.

Akibatnya,  ada ancaman pe-
mutusan hubungan kerja (PHK) bagi 
buruh yang terlibat. Namun, Riden 
berharap itu tak terjadi."Pilihan itu 
sebaiknya dihindari kalau pemerintah 
dan pengusaha mendengar aspirasi 
kami, kalau ngga mau dengar, ya ngga 
ada pilihan lain, itu kekuatan kami. 
Kalau dia hitung kekuatan kami dia 
takut pemogokan, maka lakukan 
gimana komprominya,  win-win 
solusinya gimana?" pungkasnya. 
(wid,rls,cnbc/dya)

Elemen	buruh	dari	Jakarta,	Bekasi,	Bogor,	dan	Depok	menggelar	demonstrasi	menentang	Perppu	Cipta	Kerja	di	depan	Gedung	
Mahkamah	Konstitusi	(MK)	dan	Istana	Negara,	Senin	(5/6/2023).	(istimewa)

Badai PHK hingga Mogok Nasional 
Hantui Dunia Usaha di RI

LOKASI:	JAWA	TENGAH

1.	Duniatex: 3000-an	pekerja dirumahkan 

ke arah PHK

2. Agungtex Group: 2000-	an	pekerja	

dirumahkan ke arah PHK

3.	PT Kabana efesiensi dirumahkan arah 

PHK 1200-an	pekerja

4.	PT Pismatex pailit proses penyelesaian

 PHK 1.700-an	pekerja

5. PT Sae Aparel ribuan	PHK karena 

relokasi sebagian.

--------------------------------------------------------------

LOKASI:	JAWA	BARAT

1. PT Pulaumas dirumahkan arah 

PHK 800-an	pekerja

2. PT Adetex	500-an	pekerja dirumahkan 

proses PHK.

--------------------------------------------------------------

LOKASI:	BANTEN

1. PT Nikomas PHK bertahap	ribuan	pekerja

2. PT Chingluh 2000-an	pekerja	PHK.

9 PABRIK 
DILAPORKAN 
DALAM 
PROSES PHK
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MALANG - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang telah merencanakan 
langkah-langkah untuk mengoptimal-
kan anggaran tahun 2023 dengan me-
manfaatkan Sisa Lebih Pembiayaan 
Anggaran (SILPA) dari APBD 2022. Hal 
tersebut disampaikan oleh Wakil 
Bupati Malang, Didik Gatot Subroto, 
mewakili Bupati Malang, Sanusi, 
dalam agenda rapat paripurna DPRD 
Kabupaten Malang terhadap Penyam-
paian Ranperda Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD 2022,  Senin 
(5/6/2023).

Sebelumnya, Didik mengatakan, 
pelaksanaan APBD tahun 2022 di 
Kabupaten Malang telah mencapai 
tingkat realisasi yang signifikan. Dari 
sisi Pendapatan Daerah, menurutnya 
telah mencapai 94,42 persen dari 
target. Dengan realisasi sebesar Rp 4 
triliun 18 miliar 953 juta dari target 
sebesar Rp 4 triliun 256 miliar 368 
juta. 

"Kalau dari sisi Belanja Daerah, di 
kami mencapai 90,52 persen, dengan 
realisasi sebesar Rp 4 triliun 330 
miliar 508 juta dari alokasi anggaran 
sebesar Rp 4 triliun 784 miliar 54 juta," 
ujar Didik, ditemui usai menghadiri 
a g e n d a  ra p a t  p a r i p u r n a  D P R D 
Kabupaten Malang terkait penyam-
paian Ranperda Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD 2022.

Ditambahkannya, dari hasil per-
hitungan antara Pendapatan dan 
Belanja Daerah, menunjukkan adanya 
defisit sebesar Rp 311,554 miliar dan 
pembiayaan netto sebesar Rp 527,686 
miliar, yang mengakibatkan terbentuk- 
nya SILPA APBD 2022 sebesar Rp 
216,131 miliar.

Oleh karena itu, dalam rangka 
memaksimalkan penggunaan SILPA 
tersebut, menurutnya Pemkab Malang 
a k a n  m e l a k u k a n  u p a y a  u n t u k 
menekan angka tersebut sekecil 
mungkin.

“Nah makanya, dari SILPA 2022, itu 
kan dimasukkan pada anggaran 2023, 
ya tentunya bagaimana tahun ini SILPA 
ini  harus kita tekan seminimal 
mungkin, artinya itu kan anggaran 
yang tidak terserap," tambahnya.

Lebih lanjut, Didik menegaskan  
sesuai dengan arahan Bupati Malang, 
Sanusi, maka Pemkab Malang telah 
menetapkan target serapan anggaran 
minimal sebesar Rp 150 miliar pada 
tahun 2023 ini. Langkah tersebut 
dikatakannya,  akan menjadi fokus 
dalam perencanaan dan pelaksanaan 
prioritas di tahun depan.

"Nah kalau ada anggaran yang 
sampai tidak terserap berarti ada 
sesuatu yang harus kita perbaiki, Pak 
Bupati meminta tahun 2023 ini 
anggarannya tidak kurang serapan 
dari tahun sebelumnya, paling tidak ya 
Rp 150 miliar an lah untuk 2023," 
jelasnya.

Di sisi lain, dalam merencanakan 
prioritas tahun 2023, Didik menyata-
kan bahwa Pemkab Malang tetap men-
jadikan sektor infrastruktur sebagai 
prioritas utamanya, hal tersebut juga 
diiringi dengan pemaksimalan pada 
sektor pendidikan, kesejahteraan, dan 
kesehatan. "Prioritas untuk sementara 
kita  masih sama dengan tahun 
kemarin, infrastruktur jadi prioritas 
utama, yang kedua pendidikan dan 
ketiga kesehatan," urainya. 

Diakhir, dalam agenda paripurna 
DPRD Kabupaten Malang tersebut, 
perolehan predikat Wajar Tanpa 
Pengecualian (WTP) oleh Pemkab 
Malang juga menjadi sorotan. Didik 
menyebutkan bahwa ketepatan waktu 
dalam proses birokrasi dan penye-
lesaian masalah kebijakan keuangan, 

menjadi aspek yang perlu diperbaiki 
agar SILPA ke depannya dapat di-
minimalisir. Menurutnya juga, hasil 
audit dari Badan Pemeriksa Keuangan 
(BPK) RI akan digunakan dalam pem-
bahasan pertanggungjawaban ke-
depannya.

"Satu diantaranya yakni ketepatan 
waktu itu tadi, proses birokrasi 
sehingga bagaimana SILPA ke depan, 
kemudian jika ada problem problem 
secara kebijakan itu harus diselesai-
kan," tukasnya.

Terpisah, menanggapi penyam-
paian Ranperda Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD 2022 tersebut, 
Ketua DPRD Kabupaten Malang, 
Darmadi, mengatakan, salah satu hal 
yang menjadi perhatian khususnya 
ialah terkait Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) yang hanya terealisasi sebesar 
77 persen dari target yang ditentukan. 

Darmadi menjelaskan, DPRD 
Kabupaten Malang akan melakukan 
evaluasi mendalam terkait hal ter-
sebut. Menurutnya, upaya peng-
optimalan pendapatan daerah pada 
tahun 2023 akan lebih ditekankan, 
agar dapat mencapai target yang 
ditetapkan. Hasil evaluasi serta audit 
dari BPK RI juga dikatakannya, 
menjadi acuan dalam pembahasan 
pertanggungjawaban APBD guna 
mencari solusi yang tepat.

Dalam pembahasan lebih lanjut, 
Darmadi juga menyampaikan bahwa 
D P R D  K a b u p a te n  M a l a n g  a ka n 
mendalami penyebab pendapatan 
retribusi yang tergolong masih kecil, 
yakni dengan target sebesar Rp 117 
miliar 983 juta, terealisasi sebesar Rp 
34 miliar 668 juta  atau hanya sebesar 
29,38 persen dari target.(Santi/dya)

SILPA APBD Kabupaten Malang 2022 Terlalu Tinggi
Pemkab Optimalisasi Anggaran di Tahun 2023

Bupati	Malang,	Sanusi	secara	simbolis	menerima	penghargaan	predikat	WTP	dari	Wakil	Ketua	DPRD	
Kabupaten	Malang,	Kholiq,	Senin	(5/6/2023)	(Santi/Lenteratoday)

Soal RUU Kesehatan, DPR-Pemerintah Diminta 

Tak Buru-buru 'Ketok Palu'
JAKARTA-Rancangan Undang-undang 
(RUU) Kesehatan Omnibus Law masih 
terus mendapatkan penolakan dari 
sejumlah organisasi dokter dan 
perawat. DPR RI dan pemerintah 
diminta tak tergesa-gesa 'ketok palu' 
atau mengesahkannya.

“ R U U  K e s e h a t a n  t e r n y a t a 
mengalami kontroversi yang cukup 
serius ,  ada dua pendapat  yang 
dominan, yang pertama organ-organ 
dari kekuatan lembaga profesi merasa 
objektivitas terganggu tetapi di sisi 
yang lain masyarakat pada umumnya 
tidak ingin ada sentralisasi kekuasaan 
dalam pelaksanaan manajemen 
kesehatan,” kata Wakil Ketua DPR RI 
bidang Korkesra Abdul Muhaimin 
Iskandar (Gus Imin, di Jakarta, Senin 
(5/6/2023).

Seperti diketahui, ribuan dokter 
dan perawat dari lima organisasi 
profesi kembali menggelar unjuk rasa 
Rancangan Undang-undang (RUU) 

Kesehatan Omnibus Law di depan 
G e d u n g  D P R  R I  J a ka r t a ,  S e n i n 
(5/6/2023) hari ini. Lima organisasi 
dokter dan perawat yang berunjuk 
rasa ini adalah anggota dari Ikatan 
Dokter Indonesia (IDI), Persatuan 
D o k te r  G i g i  I n d o n e s i a  ( P D G I ) , 
Persatuan Perawat Nasional Indonesia 
(PPNI), Ikatan Bidan Indonesia (IBI) 
dan Ikatan Apoteker Indonesia (IAI).

Ini merupakan unjuk rasa kedua 
kalinya dokter dan perawat, setelah 
unjuk rasa yang sama digelar di 
Jakarta Pusat, Senin (8/5/2023) lalu. 
Tuntutan yang dibawa para pendemo 
masih sama yakni menolak RUU 
Kesehatan Omnibus Law.

Kontroversi tersebut terkait dua 
hal. Pertama, RUU ini akan meng-
ganggu objektivitas dan memangkas 
kewenangan organisasi profesi, dan 
ke d u a  te rka i t  d e n ga n  a s p i ra s i 
masyarakat yang tidak menginginkan 
sentralisasi manajemen kesehatan.

Oleh karena itu, Ketua Umum Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB) ini men-
dorong DPR RI terutama Komisi IX 
DPR RI  juga pemerintah tidak tergesa-
gesa mengesahkan RUU Ke-sehatan 
Omnibus Law. Menurutnya substansi 
RUU tersebut harus dibicarakan 
secara tuntas dan bebas kontroversi.

“Saya kira Komisi IX dan Panitia 
yang membahas UU ini bersama peme- 
rintah harus mendetailkan ulang, se-
hingga tidak terjebak satu sisi atau me-
ninggalkan sisi yang lain. Jadi ini harus 
dibicarakan sampai tuntas, tidak perlu 
tergesa-gesa (disahkan),” ujar Gus 
Imin.“Yang paling penting produk RUU 
Omnibus Law Kesehatan ini betul-
betul melayani masyarakat secara baik 
dan murah,” sambung Gus Imin.

Terpisah, Anggota Komisi IX DPR 
RI Aliyah Mustika Ilham dan anggota 
Baleg DPR Santoso saat menemui 
massa tenaga kesehatan (nakes) yang 
berdemo di depan gedung DPR ber-

janji memberi ruang agar organisasi 
profesi bisa menyampaikan masukan 
dalam proses pembahasan RUU 
Kesehatan.

"Tentu kami memang butuh suara 
rakyat, dari Sabang sampai Merauke, 
untuk itulah saya beri kesempatan 
untuk perwakilan masing-masing 
organisasi profesi. Kami akan memberikan 
ruang di dalam untuk mengeluarkan 
semua aspirasi dan masukan-masukan 
tentang RUU," kata Aliyah di hadapan 
massa nakes, Senin (5/6/2023).

Aliyah mengatakan RUU Kesehatan 
masih dibahas di DPR. Dia menjamin 
akan mendengarkan masukan para 
tenaga kesehatan dalam pembahasan 
RUU Kesehatan. "Memang draf ini 
turunan dari Baleg ke Komisi IX. Saya 
terus mengawal masukan dan aspirasi 
dari teman-teman khususnya tenaga 
kesehatan medis yang memang 
merasa terzalimi dari RUU ini," 
ucapnya.(wid,rls,ist/dya)
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Sebanyak 15 Jamaah Haji Indonesia 
Meninggal di Tanah Suci

SURABAYA – Jumlah jamaah haji asal 
Indonesia yang meninggal dunia di 
Tanah Suci terus bertambah. Yang 
paling gres setidaknya ada 15 jamaah 
m e n i n g g a l  d u n i a .  D a r i  j u m l a h 
tersebut, 10 orang di antaranya masuk 
dalam usia lanjut atau di atas 60 tahun. 

Hal it berdasarkan catatan dari 
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
RI yang menyatakan bahwa ada 66,67 
persen jamaah yang meninggal dunia 
adalah dari kalangan lansia. “Usia 
jamaah wafat yang terbanyak adalah di 
atas 60 tahun, lansia itu ada 10 orang. 
Jadi artinya 2/3 yang wafat adalah 
jamaahnya lansia,” ujar Kepala Pusat 
Kesehatan (Kapuskes) Haji Kemenkes 
RI Liliek Marhaendro Susilo saat 
konferensi pers virtual pada Senin 
(5/6/2023).

Dilanjutkannya, penyakit yang 
t e r b a n y a k  m e n j a d i  p e n y e b a b 
wafatnya jamaah adalah penyakit 
jantung iskemik yang dialami oleh 
l i m a  o ra n g . L i l i e k  m e n j e l a s ka n 
penyakit jantung iskemik atau koroner 
ini disebabkan oleh gangguan pada 
saluran darah ke jantung.

“Biasanya tanda-tandanya jamaah 
ini tidak bisa beraktivitas banyak. 
Kalau banyak jalan dia sudah ngos-
n g o s a n ,  a t a u  r a s a n y a  s e s a k ,” 
sambungnya.

Liliek mengimbau kepada para 
jamaah yang divonis  mengidap 
penyakit jantung koroner sebelum 
berangkat haji agar membawa obat-
obatan yang sudah diresepkan dokter.

“Kalau mereka sudah konsultasi ke 
dokter biasanya sudah diberikan obat-
obatan yang rutin diminum. Sehingga 
kita anjurkan selalu, terhadap jemaah 
yang sudah membawa obat yang 
sudah diresepkan dokter untuk 
diminum secara rutin ini supaya 
dibawa dalam jumlah yang cukup 
selama masa mereka menunaikan 
ibadah haji,” ucapnya.

D e n g a n  d e m i k i a n ,  k o n d i s i 
kesehatan para jemaah dapat tetap 
terkendali selama melaksanakan 
ibadah haji. “Cara ini, yang kita 
harapkan adalah meskipun dia sakit 
seperti itu tapi kondisi kesehatannya 
tetap terkendali. Itulah yang kita 
ingatkan kepada mereka,” tuturnya.

Liliek juga mengingatkan para 
jemaah agar tidak sampai kelelahan 
dan mengalami dehidrasi yang dapat 
memicu penyakit jantung koroner.

S e m e n t a ra  i t u ,  Ke t u a  P P I H 
Embarkasi Surabaya, Husnul Maram 
melaporkan dua orang jamaah haji 
asal Lamongan Jawa Timur telah wafat 
pada 4 Juni 2023. Dengan demikian 
sudah ada enam jamaah haji asal 
embarkasi Surabaya yang meninggal 
di Tanah Suci.

Dua jamaah asal Lamongan yang 
meninggal dunia yaitu Mardi Wijono 
Teguh Wijono, 75 thn dari kloter 25 
karena jantung. Dan Umi Hanik 
Mualam, 52 thn dari kloter 26 juga 
karena jantung. Keduanya telah 

dimakamkan di Baqi'. 
Sementara itu, ada juga jamaah 

tunda berangkat karena sakit di RS 
Haji Surabaya, pagi ini tercatat ada 4 
orang. Dari kloter 23 Bojonegoro yang 
sakit paru dan liver, dari kloter 24 
Lamongan yang sakit demensia, kloter 
25 Lamongan dengan sakit anemia, 
dan kloter 27 Lamongan sakit pada 
tulang. 

Namun, melihat perkembangan 
baik dari jamaah yang sakit anemia 
dari kloter 25 Lamongan, maka ia 
beserta dengan pendampingnya 
direncanakan ikut dalam kloter 32.

Seorang jamaah yang kemarin 
masih di rawat di RS Haji, dari kloter 
21 Bojonegoro, telah pulang ke 
daerahnya karena sakit  stroke. 
Sehingga total ada empat orang 
jamaah yang sakit di asrama pulang ke 
daerah.

J a m a a h  h a j i  ya n g  t e r t u n d a 
keberangkatannya karena visa ada 1 
orang. Karena hal ini, istrinya pun 
menunda keberangkatannya juga. 
M a ra m   m e n j e l a s k a n ,  ke n d a l a 
penerbitan visa ini disebabkan oleh 
sistem perekaman biometrik pada 
aplikasi Saudi Visa Bio.

"Bio visa masih baru di Indonesia. 
Ternyata meskipun pada aplikasi 
rekam biometrik itu sudah diterima, 
namun ada beberapa kasus, wajah 
atau sidik jari jemaah masih tidak 
terbaca karena mohon maaf ada 
jemaah yang tidak punya tangan atau 
lapisan telapak tangan terlalu tebal, 
sehingga belum bisa diprint out 
visanya," kata Maram. 

Namun menurut Maram, Kemenag 
biasanya langsung datang ke Kedutaan 
Besar Arab Saudi untuk memberikan 
klarifikasi sehingga jemaah yang 
belum terbit visa dapat diterbitkan 
visanya.  “Jadi  jamaah haji  bisa 
berangkat dengan rombongan kloter 
berikutnya,” lanjutnya.

Dalam kesempatan ini Maram juga 
menjelaskan jika ada jamaah haji yang 

hamil sehingga tidak diperkenankan 
berangkat ke tanah suci.

“Berdasarkan Permenkes Nomor 
15 Tahun 2016 tentang istithaah 
kesehatan Jamaah Haji bahwa wanita 
h a m i l  y a n g  d i p r e d i k s i  u s i a 
kehamilannya pada saat keberang-
katan kurang dari 14 minggu atau 
lebih dari 26 minggu ditetapkan tidak 
memenuhi kemampuan ibadah haji 
aspek kesehatan (Istithaah) ke-
sehatan,” terang pria asal Gresik ini.

Maram juga berpesan agar jamaah 
haji selama di Tanah Suci senantiasa 
memakai alas kaki. “Suhu di sana bisa 
membuat kaki melepuh karena itu 
jangan lupa memakai alas kaki. Mau 
masuk masjid juga dibawa alas 
kakinya dalam kantong. Tidak usah 
dilepas di luar masjid seperti di 
Indonesia,” ujarnya.

Maram  mendoakan agar jamaah 
yang sakit di RS  Haji segera sembuh 
karena  secara  dokumen sudah 
lengkap. 

Hingga siang ini, Asrama Haji 
E m b a r k a s i  S u r a b a y a  t e l a h 
memberangkatkan 29 kloter yang 
terdiri 12.743 orang Jamaah haji dan 
145 orang petugas. Sehingga total yang 
sudah berangkat adalah 12.888 orang 
(35%).

Hari ini, Senin (5/6/2023) ada 3 
kloter lagi yang akan berangkat yaitu 
kloter 30, 31, dan 32. Sedangkan kloter 
yang masuk asrama haji sore dan 
malam nanti ada 2 yaitu kloter 33 dan 
34.

Di satu sisi, seorang jamaah haji 
asal Kabupaten Pacitan, bernama 
Samsul Adib Bin Mohammad Djafar 
(62) masuk dalam salah satu daftar 
jamaah yang meninggal dunia di Arab 
Saudi.

Samsul Adib yang merupakan 
jamaah asal Desa Tanjungsari, Pacitan 
ini meninggal dunia pada Senin 
(5/6/2023) dini hari pukul 02.45 
Waktu Arab Saudi (WAS) di Kantor 
Kesehatan Haji Indonesia (KKHI) 

Makkah.
Samsul Adib sendiri berangkat 

b e r s a m a  i s t r i n y a  d e n g a n  1 6 4 
rombongan jamaah haji dari Pacitan. 
Kepala Seksi Penyelenggaraan Haji 
dan Umroh Kementerian Agama 
Kabupaten Pacitan, Mutongin, dikutip 
dari pacitanku.com Senin (5/6/2023) 
siang membenarkan kabar tersebut.

“Terkait  dengan jamaah haji 
Kabupaten Pacitan yang meninggal 
dunia di Arab Saudi itu namanya pak 
Samsul Adib Bin Mohammad Jafar 
beliau meninggal dunia pada pagi dini 
hari tadi jam 02.45 WAS, sesuai dengan 
informasi yang kami terima, setelah 
dhuhur disholatkan dan dimakamkan 
di Mekkah,”jelasnya.

Lebih lanjut, Mutongin meng-
ungkapkan sebelum meninggal dunia, 
Samsul Adib sempat beberapa kali 
dirawat di rumah sakit Arab Saudi.

“Dan memang beliau itu beberapa 
kali dirawat di rumah sakit Arab Saudi 
sana, ya memang masih belum stabil, 
jadi kadang ya sehat, kadang sakit dan 
kemarin itu sebelum meninggal beliau 
s u d a h  m e l a k s a n a k a n  u m r a h 
wajib,”jelasnya.

Lebih lanjut, Mutongin mengata-
kan meninggalnya satu jamaah asal 
Pacitan itu diakibatkan karena 
menderita penyakit jantung.

“Selain itu yang mungkin ada 
diabet ,  ada tensi  darah t inggi , 
beberapa kali sudah masuk rumah 
sakit termasuk ketika kemarin mau 
berangkat ke asrama haji saja di 
Pacitan itu sebelumnya sudah dirawat 
di rumah sakit, sehingga dari rumah 
memang sudah sakit,”jelasnya.

Namun setelah hendak berangkat 
haji, Mutongin mengatakan Samsul 
Adib sudah dinyatakan sembuh oleh 
dokter dan dinyatatakan bisa berangkat. 
“Hingga beliau ikut berangkat haji, 
termasuk di asrama haji juga agak 
lemah,  tapi  a lhamduli l lah bisa 
berangkat, semangatnya bagus,” 
pungkasnya. (lut/dya)

Jamaah	haji	Indonesia	meninggal	dunia	di	Arab	Saudi	sudah	15	orang.	(Foto	:Istimewa)



Karyadi, kepada Bupati Blitar, Hj. Rini 
Syarifah di Kantor BPK Jawa Timur di 
Sidoarjo, pada Kamis 25 Mei 2023.

Bupati Blitar Rini Syarifah hadir 
didampingi Ketua DPRD Kabupaten 
Blita, Suwito dan Sekretaris Daerah, 
Izul Marom.

Mak Rini sapaan Bupati Rini 
Syarifah mengatakan raihan Opini 
WTP ketujuh kali ini harus disyukuri, 
ini menunjukkan LKPD Pemkab Blitar 
pada Tahun Anggaran 2022 telah 
disajikan secara transparan, akuntabe 
dan sesuai dengan standar akuntansi 
yang berlaku di Indonesia.

"Alhamdulilah Pemkab Blitar 
kembali meraih Opini WTP yang 
ketujuh kalinya, saya ingin  ini menjadi 
motivasi bagi seluruh ASN Pemkab 
Blitar untuk meningkatkan kualitas 
pelayanan kepada masyarakat lebih 
baik lagi," katanya.

Sekaligus menyampaikan terima 
kasih dan apresiasi, pada seluruh ASN 
di jajaran Pemkab Blitar atas kerja keras- 
nya hingga terwujud pengelolaan 
anggaran dan kinerja yang akuntabel 
dan transparan. "Dan yang juga 
penting, kinerja yang akuntabel dan 

transparan ini harus bisa pertahankan 
dan tingkatkan," pesannya.

Selanjutnya beberapa hari kemudian, 
Pemkab Blitar kembali mengukir prestasi 
dengan mendapatkan Piagam Peng-
hargaan E-Purchasing Tahun 2022 
dari Gubernur Jatim Khofifah Indar 
Parawansa pada Senin, 29 Mei 2023.

Pemkab Blitar dinobatkan sebagai 
Pemerintah Kabupaten/Kota dengan 
transaksi terbanyak, dalam pemanfaatan 
pengadaan barang/jasa melalui E-
Katalog Lokal pada Tahun 2022 
sebesar Rp 68.031.960.808,-

B u p a t i  R i n i  m e nya m p a i k a n 
Pemkab Blitar dianugerahi Peringkat 
IV dari 38 kabupaten dan kota se-Jatim 
dalam ajang E-Purchasing.

Menurut Bupati Blitar perempuan 
pertama ini, penghargaan itu sebagai 
bukti upaya Pemkab Blitar dalam 
peningkatan penggunaan E-Purchasing 
dan pemanfaatan E-Katalog Lokal 
telah berhasil sesuai dengan aturan.

" B e r k a t  u s a h a  k i t a  s e m u a , 
akhirnya meraih penghargaan belanja 
E-Katalog Lokal di Jatim. Ini merupa-
kan kerja keras semua pihak," ungkap 
Bupati Rini.

Oleh karena itu Bupati  Rini 
m e n d o r o n g  a g a r  p r o g r a m  E -
Purchasing dan penggunaan E-Katalog 
Lokal terus ditingkatkan di Kabupaten 
Blitar. "Keberadaan E-Katalog ini 
mampu meningkatkan efektivitas, 
efisiensi dan transparansi pengadaan 
barang/jasa pemerintah," tandasnya.

Prestasi terakhir pada Mei 2023, 
Program 'Sekolah Sak Ngajine' yang 
digagas Pemkab Blitar mendapatkan 
apresiasi dari pemerintah pusat yakni 
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, 
Riset dan Teknologi (Mendikbud 
Ristek). 

Sebab, inovasi ini masuk kategori 
p e n c e g a h a n  t i g a  d o s a  b e s a r 
pendidikan. Yakni, perundungan, 
kekerasan seksual, dan intoleransi.

Anugerah Merdeka Belajar kepada 
Pemkab Blitar tersebut diterima oleh 
Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten 
B l i t a r,  Ad i  A n d a ka  d i s e ra h ka n 
langsung oleh Menteri Pendidikan, 
Kebudayaan, Riset, dan Teknologi, 
Nadiem Anwar Makarim pada puncak 
peringatan Bulan Merdeka Belajar di 
Jogyakarta pada Senin, 29 Mei 2023.

Adi Andaka mengatakan Anugerah 
Merdeka Belajar ini diberikan setelah 
melalui serangkaian penilaian ketat, 
pihaknya bersyukur Pemkab Blitar 
termasuk salah satu daerah yang 
berhasil menerima penghargaan ini.

"Penghargaan tersebut diberikan 
karena Pemkab Blitar dinilai aktif 
dalam pencegahan 3 dosa besar 
pendidikan, yakni perundungan, 
kekerasan seksual dan intoleransi," 
ujar Adi.

A d i  m e n g u n g k a p k a n  u n t u k 
meminimalkan 3 persoalan tersebut, 
Pemkab Blitar melibatkan beberapa 
organisasi perangkat daerah (OPD). 
S e b a b ,  p e m k a b  s a d a r  b a h w a 
penanganan masalah yang ada di 
lingkungan pendidikan ini, menjadi 
tanggung jawab bersama. "Kami 
libatkan rumah sakit, tenaga spesialis, 
untuk sosialisasi mengenai bullying 
dan edukasi  seks  kepada anak 
sekolah," ungkapnya.(ADV,Ais/dya)
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BLITAR - Dalam bulan Mei 2023, 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Bl itar  sukses panen 4 prestasi 
sekaligus. Mulai tingkat regional Jawa 
Timur, sampai tingkat nasional.

Penghargaan pertama diterima 
Wakil  Bupati  Blitar,  H.  Rahmat 
Santoso, SH.MH yakni Penghargaan 
Perempuan Berjasa dan Berprestasi 
Provinsi Jawa Timur Tahun 2023.

Wakil  Bupati  Bl i tar  Rahmat 
Santoso hadir bersama istri Ny. Venina 
Rahmat Santoso dan didampingi 
Kepala Dinas PPKBP3A Drs.  M. 
Hankam Indoro, MSi pada acara 
peringatan Hari Kartini 2023 di 
Gedung Grahadi Surabaya, Jumat 19 
Mei 2023.

P a d a  k e s e m p a t a n  i n i  j u g a 
diserahkan penghargaan untuk 38 
perempuan se Jawa Timur, salah 
satunya dari Kabupaten Bkitar kepada 
Titin Dwi Susanti atas jasanya di 
bidang sosial budaya dari Organisasi 
Aksi Solidaritas Era Kabinet Indonesia 
Maju (OASE KIM).

Disampaikan Wabup Rahmat 
Santoso penghargaan ini adalah 
bentuk apresiasi negara, pada para 
perempuan yang telah berjasa dan 
berprestasi di bidang pendidikan, 
lingkungan hidup, pertanian, sosial 
budaya dan juga kesehatan. "Kegiatan 
ini juga bertujuan meningkatkan 
kepedulian pemerintah daerah, dalam 
mendorong kinerja perempuan untuk 
berprestasi pada bidang-bidang 
tertentu,"  tutur Wabup Rahmat 
menyampaikan pesan Gubernur Jatim, 
Khofifah Indar Parawansa.

Kemudian prestasi kedua, Pemkab 
Blitar kembali meraih penghargaan 
Opini Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP) yang ke 7 kali berturut-turur 
dari Badan Pemeriksa Keuangan 
(BPK) RI atas Laporan Keuangan 
Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 
anggaran 2022.

Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) 
atas LKPD Pemkab Blitar tahun anggaran 
2022 diserahkan langsung oleh Kepala 
Perwakilan BPK RI Jawa Timur 

Sebulan Pemkab Blitar Panen 4 Prestasi Sekaligus

antara lain website  Kabupaten 
(Pemkab) Malang, Bawaslu Bukit 
Tinggi dan Pemprov Papua Barat serta 
ratusan website milik pribadi. Wakil 
Direktur Reserse Kriminal Khusus 
(Wadireskrimsus) Polda Jatim AKBP 
Arman, Senin (5/6/2023) mengata-
kan, tersangka dijerat pasal 32 ayat (1) 
Jo Pasal 48 ayat (1) dan/atau Pasal 32 
ayat (2) Jo Pasal 48 ayat (2) UU Nomor 
11 Tahun 2008 tentang Informasi dan 
Transaksi Elektronik sebagaimana 
diubah menjadi Undang-Undang RI 
Nomor 19 Tahun 2016 tentang 
Perubahan atas Undang-Undang 
Nomor 11 Tahun 2008 tentang 
Informasi dan transaksi Elektronik 
dengan ancaman 9 tahun penjara dan 
denda Rp 3 miliar.

M a s i h  k a t a  A r m a n ,  p e l a k u 
d i t a n g k a p  U n i t  I I  S u b d i t  V 
Direktoremat Reserse Kriminal 
Khusus (Dit Reskrimsus) Polda Jawa 

Timur pada 14 Maret 2023. Tersangka 
melakukan kegiatan mencari website 
untuk diretas dengan menggunakan 
p e r a n g k a t  l u n a k  s o f t w a r e 
github.com/noniod? (milik tersangka 
sendiri).

Kemudian melakukan serangan 
brutal/brute force terhadap website 
tersebut dengan menggunakan soft 
ware xmlrpc bf untuk mendapatkan 
user name dan password.

Setelah mendapatkan user name 
dan password kemudian melakukan 
login ke website tersebut. Tujuannya, 
melakukan eksploitasi untuk me-
nguasai website tersebut kemudian 
mengupload shell backdoor dan 
menjualnya kepada pembeli.

“Keuntungan Tersangka sebesar 
1.5 USD atau sekitar Rp. 25.000,- s.d 
Rp. 45.000,- per webshell  yang 
dilakukan di rumah tempat tinggal 

tersangka di Dusun Denok Wetan 
R T. 0 0 1  R W. 0 0 5  D e s a  D e n o k 
Kecamatan Lumajang Kabupaten 
Lumajang,” ujar Arman.

Arman mengatakan, petugas dari 
Unit 2 Subdit V Ditreskrimsus Polda 
Jatim melakukan penggeledahan pada 
Selasa 14 Maret 2023 sekira pukul 
18.00 WIB di rumah tersangka dengan 
alamat di Dusun Denok Wetan RT.001 
RW.005 Desa Denok Kecamatan 
Lumajang Kabupaten Lumajang 
Propinsi Jawa Timur. Hasilnya, petugas 
mengamankan tersangka dan barang 
bukti untuk diproses lebih lanjut.

P e r l u  d i k e t a h u i ,  A c h m a d 
Romadhoni, pria SMP membobol atau 
meretas wibsite milik pemerintah 
antara lain Kabupaten (Pemkab) 
Malang, Bawaslu Bukit Tinggi dan 
Pemprov Papua Barat serta ratusan 
website milik pribadi.(lut/dya)

SURABAYA – Pria yang hanya lulusan 
Sekolah Menengah Pertama (SMP) ini 
berhasil meretas atau membobol web-
site milik pemerintah. Aksi Achmad 
Romadhoni ini berhasil dihentikan 
Polda Jatim, dia pun ditangkap bahkan 
terancam hukuman sembilan tahun 
penjara dan denda Rp 3 miliar.

Website yang berhasil diretas 

Lulusan SMP Retas Website Milik Pemerintah, Terancam 9 Tahun Penjara

	Wabup	Blitar,	H	Rahmat	Santoso,	SH.MH	dan	Ibu	Venina	Rahmat	
Santoso	bersama	Titin	Dwi	Susanti	peraih	Penghargaan	Perempuan	

Berjasa	dan	Berprestasi	Provinsi	Jawa	Timur	Tahun	2023.

Bupati	Blitar,	Hj.	Rini	Syarifah	menerima	penghargaan	Opini	
WTP	ketujuh	kalinya	yang	diserahkan	Kepala	Perwakilan	

BPK	RI	Jawa	Timur	Karyadi.

Bupati	Blitar,	Hj	Rini	Syarifah	menerima	penghargaan	dari	
Gubernur	Jatim,	Hj	Khofifah	Indar	Parawansa	sebagai	Peringkat	IV	

dari	38	kabupaten	dan	kota	se-Jatim	dalam	ajang	E-Purchasing	2023.

Kepala	Dinas	Pendidikan	Kabupaten	Blitar,	Adi	Andaka	mewakili	
Bupati	Blitar	menerima	penghargaan	dari	Menteri	Pendidikan,	
Kebudayaan,	Riset	dan	Teknologi,	Nadiem	Anwar	Makarim.

Polda	Jatim	membeber	kasus	peretasan	website	
milik	pemerintah	daerah.
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ARI 
LASSO

Konser Pagi

Foto-foto	:	Istimewa
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LAGU pembuka ”Mengejar Matahari” 
yang dibawakan Ari Lasso memecah 
suasana formal Hari Ulang Tahun ke-
43 Dewan Keraj inan Nasional  
(Dekranas), di Santika Premiere 
Dyandra Hotel and Convention, 
Medan, Senin (16/5/2023), yang 
dimulai pukul 09.30.

”Ini adalah rekor acara paling pagi 
(di mana) saya pernah tampil. Terima 
kasih membuat saya lebih sehat,” kata 
penyanyi kelahiran Madiun, Jawa 
Timur ,itu menyapa para tamu HUT 
Dekranas.

Lagu-lagu yang dibawakan Ari 
Lasso membuat ibu-ibu pengurus 
Dekranas dari berbagai daerah di 
Indonesia bangkit dari tempat 
duduknya.

Tidak ketinggalan Ibu Negara 
Iriana Joko Widodo dan Wury Estu 
Ma’ruf Amin juga bergoyang meng-
ikuti lagu yang dibawakan Ari Lasso 
dan sesekali bangkit dari tempat 
duduknya.

Ari Lasso mengguncang ballroom 
hotel dengan delapan lagu yang 
dibawakannya, yakni ”Mengejar 
Matahari”, ”Aku dan Dirimu”, ”Rahasia 
Perempuan”, ”Arti Cinta”, ”Misteri 
Ilahi”, ”Hampa”, ”Kangen”, dan ditutup 
dengan ”Kamulah Satu-satunya”.

Sebelum menyanyikan lagu 
”Misteri Ilahi”, Ari Lasso menceritakan 
pengalamannya saat sakit dua tahun 
lalu dan harus terbaring di tempat 
tidur selama satu tahun.

Atas doa kalian semua, saya satu 
tahun ini bisa bernyanyi lagi. Ini 
pelajaran berat yang meyakinkan saya 
kalau hidup ini adalah misteri Ilahi. 
Kalianlah satu-satunya alasan Ari 
Lasso akan bernyanyi sampai kapan 
pun,” kata Ari Lasso.

Biografi
Bermain musik sejak SMA menjadi 

modal karier Ari Lasso terjun ke 
p a n g g u n g  m u s i k  p r o f e s i o n a l .  
Namanya tenar bersama band Dewa 
19, bahkan meskipun sudah keluar ia 
tetap populer.

Ari Lasso dikenal masyarakat 
sebagai salah satu musikus papan atas 
tanah air. Namanya melejit setelah 
menjadi vokalis grup band Dewa 19 
selama 8 tahun meski pada akhirnya ia 
didepak karena tersangkut kasus obat-
obatan terlarang.Setelah bangkit dari 
keterpurukan, pemilik nama lengkap 
Ari Bernardus Lasso ini berhasil 
kembali sukses lewat karier solonya.

Ari lahir di Madiun, Jawa Timur 
pada 17 Januari 1973. Sejak SD ia 
sudah mengenal Rod Stewart, The 
Polce, Rolling Stones, dan John Denver. 
Putra dari pasangan Bartholomeus 
Bernard Lasso dan Sri Noerhida ini 
mengawali karier bermusiknya saat 
bersekolah di SMA 2 Surabaya.

S a a t  S M A ,  A r i  m e m b e n t u k  
Outsider Band bersama Wawan 
Juniarso (drummer Dewa 19 pertama) 
dan Piyu (gitaris Padi). Selanjutnya, Ari 
mendapat kesempatan bergabung 
dengan Lost Angels Band yang 
merupakan cikal bakal dari band 
Boomerang.

Lewat Lost Angels Band juga, Ari 
jadi mengenal personil Down Beat 
yaitu Dhani, Erwin, dan Andra. 
Berawal dari nge-jam bareng, ternyata 
Ari merasa cocok dengan band yang 
kala itu berarian Jazz tersebut 
sehingga ia pun bergabung dengan 

Dhani dan kawan-kawan.
D h a n i  b e r ke i n g i n a n  u n t u k  

menghidupkan kembali aliran rock. Ia 
mengundang kembali Wawan Juniarso 
dan mengganti nama Down Beat 
menjadi Dewa 19. Setelah mengalami 
jatuh bangun, Dewa 19 akhirnya 
berhasil masuk dapur rekaman dan 
menyabet penghargaan Pendatang 
Baru Terbaik dan Album Terlaris versi 
BASF Award 1993 lewat hit Kangen.

Kesibukan Ari menjalani karier 
barunya membuat dia mendapat 
peringkat bontot di sekolahnya. 
Namun beruntung, Ari masih bisa 
lulus dan lanjut kuliah ke Fakultas 
Ekonomi Universitas Airlangga, 
Surabaya.

Dewa 19 semakin digemari kawula 
muda. Sebagian besar albumnya 
sukses terjual ratusan ribu kopi 
terutama album Pandawa Lima. 
Namun sayangnya, naiknya pamor 
mereka ternyata berbanding lurus 
dengan konflik yang terjadi.

Sejak pembuatan Album ketiga, 
Dhani sudah menyadari kalau Ari telah 
terjerumus dalam penyalah gunaan 
obat-obatan terlarang.

Puncaknya adalah saat dipecatnya 
Erwin, Wong Aksan, dan Ari dari Dewa 
19. Dewa 19 sempat meluncurkan 
album The Best of Dewa 19 pada 1999 
dan sukses tanpa promosi. Sehingga 
Dewa 19 tidak dibubarkan oleh label. 
Mereka vakum hingga waktu yang 
tidak ditentukan.

Setelah Ari bisa keluar dari 
lingkaran setan itu, ia kembali tampil 
dengan duet bersama Melly Goeslaw 
membawakan hit Jika. Lagu yang 
masuk ke dalam album Melly itu 
melejit di pasaran. Bahkan sukses 
menduduki peringkat pertama di 
b e b e r a p a  t a n g g a  l a g u  m u s i k  
Iindonesia.

Setelah suasana tegang Ari dan 
Dhani mencair, Ari membantu mengisi 

kehidupan. Lewat hit andalan Rahasia 
Perempuan, album Keseimbangan ini 
berhasil terjual ratusan ribu keping 
dalam waktu beberapa minggu saja.

Selang setahun, Ari kembali 
merilis album bertajuk Kulihat, 
Kudengar, Kurasa. Dalam album ini 
terdapat 2 single andalan Mengejar 
Matahari dan Arti Cinta yang juga 
digunakan sebagai soundtrack film 
Mengejar Matahari.

Pada tahun 2006, Ari menge-
luarkan album bertajuk Selalu Ada 
dengan lagu andalan Cinta Terakhir. 
Lalu tahun berikutnya ia meng-
gandeng penyanyi Bunga Citra Lestari 
untuk berduet dalam lagu Aku dan 
Dirimu yang masuk ke dalam album 
The Best of Ari Lasso (berbagai 
sumber)

 

backing vocal lagu Roman Picisan di 
album Bintang Lima milik band yang 
pernah membesarkan namanya 
tersebut.

Pada tahun 2001, Ari memulai 
debutnya sebagai solois dengan 
merilis album Sendiri Dulu. Sebetul-
nya album tersebut telah ia persiapkan 
sejak 1997.

Pada 15 Februari 2003, Ari Lasso 
pun menelurkan album keduanya 
bertajuk Keseimbangan. Berbeda 
dengan album perdananya yang 
bernuansa pop, di album kedua ini Ari 
menambah nuansa rock di lagu-
lagunya.

Ia juga mengangkat tema cinta dan 
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kembangan lebih dari 2 juta peserta 
selama rata-rata 12 tahun.

Secara keseluruhan, peneliti tidak 
m e n e m u k a n  h u b u n g a n  a n t a r a  
penggunaan suplemen multivitamin 
dan mineral dengan kematian akibat 
penyakit kardiovaskular, penyakit 
jantung koroner, dan stroke.

Penggunaan suplemen tampaknya 
terkait dengan risiko yang lebih rendah 
dari insiden penyakit jantung koroner. 
Tetapi ini tidak signifikan ketika diuji 
hanya dengan data dari uji coba 
terkontrol secara acak.

"Sangat sulit meyakinkan orang, 
termasuk peneliti nutrisi, untuk 
mengakui bahwa multivitamin dan 
suplemen mineral tidak mencegah 
penyakit kardiovaskular," tutur Kim 
seperti dilansir Medical News Today 
(Ant)

multivitamin dan suplemen mineral 
mampu mencegah stroke, serangan 
jantung, dan kematian akibat penyakit 
kardiovaskular.

Mereka menyarankan bahwa 
orang-orang fokus pada upaya yang 
sudah terbukti bermanfaat bagi 
kesehatan jantung, seperti diet 
jantung sehat, olahraga.

"Ini termasuk diet jantung sehat, 
o l a h r a g a ,  b e r h e n t i  m e r o k o k ,  
mengendalikan tekanan darah dan 
kadar kolesterol yang tidak sehat, dan 
bila diperlukan, perawatan medis," 
kata Joonseok Kim, asisten profesor 
kardiologi di University of Alabama di 
Birmingham.

Dalam studi ini, Kim dan koleganya 
mengumpulkan dan menganalisis 
data dari 18 uji klinis dan studi kohort 
prospektif pada populasi umum. 
Mereka lalu menyatukan hasil  
penelitian dan mengamati  per-

panjang.
O r a n g  y a n g  m e n g o n s u m s i  

multivitamin setiap hari ,  juga 
ditemukan mengalami peningkatan 
dalam fungsi kognisi, memori, dan 
eksekutif mereka secara keseluruhan.

Studi baru ini adalah bagian dari 
uji klinis besar yang disebut COcoa 
Supplement  and Mult iv i tamin  
Outcomes Study (COSMOS). Hasilnya 
dipublikasikan 24 Mei di American 
Journal of Clinical Nutrition.

Salah satu batasan penelitian ini 
adalah bahwa mayoritas peserta 
berkulit putih dan berpendidikan 
lebih tinggi. Jadi hasilnya mungkin 
tidak berlaku untuk kelompok lain.

Kesehatan	jantung
Sebuah studi yang lain meng-

ungkapkan hasil uji klinis multi-
vitamin ternyata tidak bermanfaat 
bagi kesehatan jantung.

Para peneliti berharap ini bisa 
menyelesaikan perdebatan kontro-
versial tentang apakah penggunaan 

SEBUAH	 penel i t ian  baru dari  
American Journal of Clinical Nutrition 
menemu-kan bahwa mengkonsumsi 
suplemen multivitamin atau multi-
m i n e r a l  s e t i a p  h a r i  m a m p u  
meningkatkan daya ingat pada orang 
dewasa yang lebih tua selama periode 
tiga tahun.

Penelitian ini melibatkan lebih dari 
3.500 orang dewasa di atas usia 60 
tahun, para peneliti secara acak 
m e n u g a s k a n  p e s e r t a  u n t u k  
mengonsumsi suplemen multivitamin 
setiap hari selama tiga tahun.

Pada awal studi dan pada akhir 
setiap tahun, para peserta melakukan 
tes kognitif daring di rumah untuk 
menilai memori jangka pendek 
mereka.

Di akhir tahun pertama, kedua 
kelompok mengalami peningkatan 
dalam ingatan, tetapi kelompok yang 
mengonsumsi multivitamin setiap 
hari mengalami peningkatan yang 
lebih besar.

Para peneliti memperkirakan 
bahwa perubahan pada kelompok 
multivitamin, yang dipertahankan 
selama tiga tahun penelitian, setara 
dengan sekitar tiga tahun penurunan 
m e m o r i  te r k a i t  u s i a .  N a m u n ,  
peningkatan itu sederhana dan data 
tidak memperhitungkan jangka 

KONSUMSI MULTIVITAMIN 
TIAP HARI DAPAT LINDUNGI DAYA INGAT

Selasa, 06 Juni 2023
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SURVEI: TIKTOK SHOP 
MULAI MENGGANGGU SHOPPE

menganggap TikTok Shop menjadi 
marketplace paling banyak mem-
berikan omzet.

Sementara,  responden yang 
memilih Lazada dan marketplace 
lainnya berturut-turut sebesar 6 
persen dan 4 persen.

Memberi	uang
Sebelumnya diberitakan, TikTok 

bakal membayar uang sampai Rp20 
jutaan bagi kreator yang membuat 
efek dan filter viral yang digunakan 
oleh pengguna Tiktok.

Adapun TikTok untuk menjalan-
kan progam Effect Creator Rewards ini 
diketahui telah menyisihkan 6 juta 
dolar AS  untuk membayar pembuat 
efek dan filter paling viral di 
platformnya.

Namun pemberiaan uang ini tidak 
cuma, kreator yang membuat efek dan 
filter akan dihitung berdasarkan 
berapa banyak video yang dibagikan 
menggunakan karya mereka.

Efek yang telah digunakan dalam 
500.000 video dalam waktu 90 hari 
sejak dibuat akan menghasilkan artis 
700 dolar AS atau Rp10,4 juta.

Dalam 90 hari tersebut, kreator 
mendapatkan tambahan 140 dolar AS 
atau Rp2 juta untuk setiap 100.000 
video di atas 500.000 baseline.

Artinya, jika filter Anda digunakan 
1 juta kali dalam 90 hari, Anda akan 
mendapatkan 1.400 dolar AS atau 
setara Rp20,8 juta.

Hanya satu video per orang per 
hari yang memenuhi syarat, jika 
pengguna memposting lebih dari satu 
kali dengan filter Anda dalam satu hari, 
maka itu akan dihitung sebagai satu 
video unik.

Reward ini merupakan kabar 
gembira bagi pembuat efek yang 
selama ini tidak bisasecara langsung 
memonetisasi filter yang mereka buat 
(bisnis)

Asia Tenggara. Terlebih, TikTok Shop 
menawarkan berbagai promo dan fitur 
yang inovatif.

Adapun, survei ini dilakukan 
terhadap 1.197 responden pada Maret 
2023. Survei tersebut dilakukan di 
Thailand, Filipina, dan Indonesia.

Menariknya, di Indonesia sendiri, 
pengguna TikTok merupakan kedua 
terbanyak di dunia setelah Amerika 

Serikat dengan jumlah sebanyak 113 
juta, berdasarkan data dari We 
Are Social.

Sedangkan dari sisi penjual, 
saat ini Shopee, e-commerce asal 
S i n g a p u ra  m a s i h  m e n j a d i  
pujaaan hati seller (penjual).

Hal ini dikarenakan Shopee 
m e n j a d i  e - c o m m e rc e  ya n g  
memberikan omzet terbesar bagi 
penjual di Indonesia mengungguli 
nama lain seperti Tokopedia atau 
TikTok Shop.

Dilansir dari DataIndonesia, 
S e l a s a  ( 2 8 / 3 / 2 0 2 3 ) ,  
marketplace menjadi salah 
satu alternatif bagi para 
p e n j u a l  u n t u k  m e r a i h  

keuntungan berlimpah.
P a s a l n y a ,  l e w a t  

marketplace, para penjual 
d a p a t  m e m a s a r k a n  

dagangannya secara daring 
ke lebih banyak konsumen.
Berdasarkan hasil survei Ipsos, 

84 persen responden yang 
merupakan penjual  daring 
menganggap market-place telah 
berhasil meningkatkan omzet 

penjualan mereka.
Sementara, responden yang meng-

anggap marketplace memperluas 
jangkauan pasar dan menghemat 
biaya promosi masing-masing 
sebesar 72 persen dan 69 persen.

Adapun, 65 persen responden 
menyebut Shopee sebagai market-
place yang paling banyak memberikan 
omzet.

Tokopedia berada di urutan kedua 
lantaran dipilih sebagai marketplace 
yang menghasilkan omzet oleh 16 
persen responden.

Sebanyak 9 persen responden 

TIKTOK platform media sosial asal 
China makin gencar memasuki bisnis 
e-commerce melalui TikTok Shop dan 
mulai mengganggu pemain lama, 
seperti Shopee.

Berdasarkan hasil survei Cube 
Asia, ada 85 persen konsumen TikTok 
Shop yang kini mulai mengurangi 
pengeluarannya terhadap market-
place lainnya.

Dari jumlah tersebut, sebanyak 51 
persen responden mulai mengurangi 
belanja mereka di Shopee.

Sebanyak 45 persen pelanggan 
TikTok Shop lebih sedikit membeli 
barang di  Lazada dan e-
c o m m e r c e  l a i n n y a .  
Sementara, 38 persen 

pengguna TikTok Shop mengurangi 
pengeluarannya terhadap belanja 
langsung.

Cube Asia pun menilai jika TikTok 
Shop bisa menjaga momentumnya, 
social commerce ini dapat pasar yang 
lebih luas dari e-commerce lainnya di 
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Beberapa jenis perlu dipotong 
batangnya sebelum dimasak. Jika 
sudah, jamur bisa dikeringkan untuk 
selanjutnya dicampurkan dalam 
daging  dengan dic incang atau 
dipotong terlebih dahulu.

Tujuannya supaya jamur lebih 
menyatu dengan konsistensi daging 
yang sudah digiling.

D e n ga n  b e g i t u  j a m u r  l e b i h 
beraroma dan punya cita rasa umami 
ketika disantap (berbagai sumber)

dapat menurunkan risiko penyakit 
jantung, stroke, dan tekanan darah," 
kata Dana.

Bagi individu yang memiliki alergi 
terhadap jamur, dia dapat mendapat-
kan nutrisi dengan khasiat serupa 
dengan menerapkan diet sayur-
sayuran.Jamur adalah tumbuhan yang 
bisa hidup di alam liar dan juga di-
budidayakan.

 Tumbuhan ini disukai karena 
selain sebagai makanan diet juga 
mudah diolah,  baik itu sebagai 
makanan segar maupun makanan 
kaleng.

Jamur memang rendah kalori, tapi 
kaya akanprotein, serat, dan vitamin, 
serta mineral.  Selain itu, jamur 
mengandung

a n t i o ks i d a n ,  s e l e n i u m ,  p o l -
isakarida, dan vitamin D2 (ergo-
kalsiferol).

Ada sekitar 2.000 jenis jamur yang 
dapat dimakan, tetapi hanyasedikit 
yang tersedia di pasar Indonesia. Jenis 
jamur ini termasuk: jamur putih atau 
kancing, portobello, shitake, tiram, dan 
enoki.

Mengutip hellosehat jamur juga 
mengandung sejumlah kecil folat 
yang berguna untuk meregenerasi 
sel-sel tubuh yang rusak.

Terdapat pula kandungan kecil 
selenium yang berguna menjaga 
imunitas tubuh.

Cara	mengolah	jamur
Jamur mudah untuk dipadukan 

dengan berbagai macam hidangan. 

SEBUAH riset yang dipublikasikan di 
Phytotherapy Research menunjukkan 
bahwa mengonsumsi jamur dapat 
membantu mengendalikan tekanan 
darah sehingga makanan tersebut 
berguna bagi penderita hipertensi.

Riset tersebut menemukan bahwa 
senyawa bioaktif tertentu yang ter-
k a n d u n g  d a l a m  j a m u r  s e p e r t i 
cordycepin, lovastatin, editadenine, 
dan ergosterol memiliki kemiripan 
dengan adenosine yaitu zat yang 
dikenal dapat menurunkan tekanan 
darah, seperti dilaporkan Medical 
Daily.

Kemiripan itu menunjukkan 
bahwa senyawa tersebut dapat 
memengaruhi fungsi kardiovaskular 
dengan memengaruhi ekspresi gen.

Riset sebelumnya menunjukkan 
bahwa jamur merupakan pangan yang 
memberikan khasiat baik dalam diet 
jantung sehat.

Jamur memiliki beberapa kandungan 
antara lain protein, sterol, vitamin, 
mineral, serat, asam amino, serta 
potassium yang dapat membantu 
mengendalikan tekanan darah.

Pakar gizi dari UCLA Medical 
Center yang turut membantu dalam 
riset tersebut, Dana Ellis Hunnes, 
mengatakan kandungan gizi dan 
senyawa bioaktif dalam jamur dapat 
memengaruhi metabolisme serta 
m e m b a n t u  m e n g u r a n g i  r i s i k o 
penyakit jantung.

"Nutrisi dan senyawa bioaktif 
seperti potassium berperan dalam 
metabolisme sel, sirkulasi mikro-
nutrien pada tingkat tertentu yang 

Tapi sesuaikan dulu jenisnya dengan 
makanan yang akan dibuat.

Semisal menginginkan jamur yang 
padat dan berdaging, kita bisa memilih 
portobello.

Sementara jamur maitake dan 
shitake punya cita rasa yang gurih dan 
bermanfaat sebagai penyedap rasa 
ketika dimasak.

Jamur sebaiknya juga dicuci bersih 
dengan air mengalir untuk meng-
hilangkan kotoran yang menempel.

JAMUR DAPAT MEMBANTU 
KENDALIKAN TEKANAN DARAH



Curiga	'Udang	di	...	(dari	hal	1)

DPR  RI  mencurigai  penyaluran 
bantuan sosial (bansos) pangan yang 
diinisiasi oleh pemerintah melalui 
Badan Pangan Nasional (Bapanas) dan 
didistribusikan oleh Perum Bulog 
ditunggangi oleh kepentingan politik. 
Ketua Komisi  IV DPR RI  Sudin 
mengaku mendapatkan informasi soal 
kecurigaan itu.

Sudin mengatakan, berdasarkan 
informasi yang dia terima dari be-
berapa daerah, penyaluran bansos ini 
ternyata banyak disalahgunakan dan 
ditunggangi oleh kepentingan politik.

"Di beberapa tempat ini dijadikan 
komoditi untuk kepentingan politik. 
Ini harus jelas," ujarnya dalam Rapat 
Dengar Pendapat  (RDP),  Senin 
(5/6/2023).

Untuk itu, Sudin meminta Bapanas 
dan Perum Bulog menjelaskan terkait 
persoalan dari penyaluran bansos 
pangan tersebut."Jangan sampai 
seperti itu. Terus pembagian telur juga 
harus jelas mekanismenya gimana 
bisa bekerja sama dengan BKKBN 
karena BKKBN pun membagikan telur 
juga untuk pencegahan stunting," ujar 
Sudin.

Kepala Bapanas Arief Prasetyo Adi 
pun menjelaskan, distribusi bansos 
pangan untuk beras  di lakukan 
menggunakan data Kementerian 
Sosial (Kemensos) dan telur ber-
dasarkan data dari BKKBN.Sementara 
untuk penyalurannya, jelas Arief, 
disalurkan oleh Perum Bulog sesuai 
d e n ga n  a la m a t  m a s i n g - m a s i n g 
penerima."Jadi Bulog ditugaskan by 
name by address, sudah ada sesuai 
dengan BKKBN untuk telur dan beras 
data Kemensos," kata Arief.

"Menanggapi isu penyalahgunaan 
bansos pangan di beberapa daerah, 
kami meminta bantuan Satgas Pangan 
untuk telusuri dan memastikan agar 
t i d a k  te r j a d i  p e nye l e we n ga n ," 
lanjutnya.Arief menegaskan, apabila 
didapati penyalahgunaan dalam 
distribusi, pihaknya bersama dengan 
Direktur Utama Perum Bulog tidak 
akan segan-segan menindak tegas dan 
akan membawa ke jalur hukum. "Ter-
masuk kalau ada oknum dari kami 
atau Bulog akan kami  t indak," 
tegasnya.

Namun Sudin kembali memper-
tanyakan alur pengambilan bansos, 
diambil langsung ke titik yang ditentu-
kan oleh Bulog atau diantar langsung 
ke rumah masing-masing penerima. 
"Kombinasi (dari keduanya, di titik 
Perum Bulog ataupun diantar langsung) 
dan sesuai dengan alamat. NIK tetap 
jadi dasar, PT Pos sebagai penyalur 
(ditugaskan Bulog) melihat pergera-
kan stok mulai dari Bulog, titik dis-
tribusi sampai penerima," jelas Arief.

Sementara itu, Direktur Utama 
Bulog Budi Waseso mengatakan, 
distribusi bansos dilakukan secara 
kombinasi yakni melalui titik-titik 
terdekat yang ditentukan oleh PT Pos, 
dan atau diantarkan langsung ke 
rumah masing-masing penerima."Jadi 
itu kombinasi ada yang langsung 
datang ke rumahnya, ada yg di pool 
tempat kediaman tapi tetap sesuai NIK 
by name by address," jelas Buwas.

Sebelumnya, Direktur Utama 
B u l o g  B u d i  Wa s e s o  m e n j a m i n 

p e n y a l u r a n  b a n s o s  p a n g a n , 
khususnya bansos beras tahun ini 
akan bebas dari  tindak pidana 
korupsi.Pria yang akrab disapa Buwas 
menuturkan, penyaluran bansos 
2023 merupakan beras premium 
dengan kualitas patah (broken) hanya 
5% dan berstandar internasional. 
Sehingga menurut dia, sangat kecil 
kemungkinannya untuk dikorupsi.

"Justru ini sekarang kenapa saya 
berusaha (beras) premium agar tidak 
ada korupsi biar enggak ada lagi 
pesaingnya," ujar Budi Waseso."Gak 
ada lagi persaingan karena berasnya 
sudah premium, siapa yang mau 
nandingin? Apalagi broken 5% ini 
standar internasional, jadi siapa yang 
mau ngalahin? Gak ada, rugi dia," 
lanjut dia.

Menurut Buwas, para oknum 
nakal  tersebut  akan sul i t  me-
ningkatkan kualitas beras lantaran 
jika dijual pun harganya sangat mahal 
mencapai Rp13 ribu per kilogram. 
"Meningkatkan kualitas seperti itu, 
dari mana harganya dapet? Pasti di 
atas Rp 13 ribu. Ya gak mungkin lah 
(dikorupsi)," katanya.

Bulog dan ID Food untuk me-
nyalurkan bansos pangan berupa 
beras, telur ayam, dan daging ayam 
bagi keluarga berpendapatan rendah 
d a n  b e r i s i ko  s t u n t i n g .  D a l a m 
pelaksanaannya, Perum Bulog ber-
tugas untuk menyalurkan sekitar 
640.000 ton beras untuk tiga kali 
penyaluran hingga Mei 2023 kepada 
21,3 juta keluarga penerima manfaat 
(KPM) bansos pangan.   Setiap 
keluarga nantinya akan mendapatkan 
sebanyak 10 kg beras per bulan, 
terhitung mulai dari Maret hingga Mei 
2023.

Sementara itu, ID Food ditugaskan 
untuk menyalurkan bantuan telur 
ayam dan daging ayam kepada 1,4 juta 
keluarga rawan stunting (KRS) di 
tujuh provinsi, yaitu Sumatra Utara, 
Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa 
Timur, Nusa Tenggara Timur, dan 

Sulawesi Barat. Adapun, bantuan yang 
didistribusikan, yaitu daging ayam 
beku sebesar 0,9 kg hingga 1,1 kg dan 
telur sebanyak 10 butir. Bantuan 
disalurkan sejak April hingga Juni 
2023. 

Untuk diketahui, agar kemiskinan 
ekstrem bisa ditekan di tahun 2024  
pemerintah sepakat untuk menga-
lokasikan anggaran mencapai Rp 
546,9 triliun.Hal tersebut disampai-
kan oleh Menteri Keuangan Sri Mulyani 
Indrawati."Anggaran perlindungan 
sosial sebesar Rp 503,7 triliun hingga 
Rp 546,9 triliun untuk 2024," jelas Sri 
Mulyani. Anggaran ini naik 14,89% 
dari anggaran perlindungan sosial 
pada 2023 yang sebesar Rp 476 triliun.

"Perlindungan sosial di 2024, 
untuk penghapusan kemiskinan 
ekstrem melalui penyaluran PKH 
(Program Keluarga Harapan), kartu 
sembako, BLT Desa. Serta men-
ciptakan gini koefisien yang semakin 
merata," kata Sri Mulyani lagi.

Sehingga nantinya ,  kata  Sri 
Mulyani pertumbuhan ekonomi tidak 
dinikmati oleh yang paling tinggi atau 
kaya, namun juga dirasakan oleh 
mereka yang paling bawah. Peme-
rintah pun menargetkan tingkat ke-
miskinan pada 2024 dapat diturun-
kan hingga 6,5% hingga 7,5%, lebih 
rendah dari target APBN 2023 yang 
mencapai 7,5% sampai 8,55.

Inflasi	Mei	2023	Turun	
Di sisi lain, Inflasi Indonesia me-

landai pada Mei 2023 sejalan dengan 
melemahnya permintaan pasca Hari 
Raya Idul Fitri. Namun, melandainya 
inflasi yang turun cukup tajam bisa 
menimbulkan kekhawatiran ter-
sendiri. Badan Pusat Statistik (BPS) 
mencatat inflasi pada Mei tahun ini 
tercatat 0,09% (month to month/ 
mtm) dan 4,00% (year on year/yoy). 
Secara bulanan, inflasi Mei adalah 
yang terendah sejak enam bulan 
terakhir.

Secara tahunan, inflasi Mei adalah 

yang terendah sejak Mei 2022 atau 
setahun terakhir. Inflasi inti melandai 
menjadi 2,66% (yoy) atau terendah 
sejak Juli 2022.Sebagai catatan, inflasi 
tercatat 0,33% (mtm) dan 4,33% 
(yoy).

“Tingkat inflasi tahunan atau yoy 
pada Mei 2023 adalah sebesar 4,00 
persen atau terjadi peningkatan IHK 
dari 110,42 pada Mei 2022 menjadi 
114,84 pada Mei 2023,” ujar Deputi 
Bidang Statistik Distribusi dan Jasa 
BPS Pudji Ismartini dalam Rilis 
P e r k e m b a n g a n  I n d e k s  H a r g a 
Konsumen Mei 2023 di Jakarta, Senin 
(5/6/2023).

Inflasi Mei jauh lebih rendah 
dibandingkan konsensus pasar. 
Polling CNBC Indonesia dari 12 
institusi memperkirakan inflasi Mei 
2023 akan menembus 0,29% (mm) 
dan 4,20% (yoy).Inflasi Mei melandai 
sejalan dengan pola musimannya di 
mana harga barang biasanya akan 
terjun setelah Lebaran. Bahkan, tak 
jarang jika satu bulan setelah Lebaran 
biasanya terjadi deflasi.Sebagai 
catatan, Hari Raya Idul Fitri tahun ini 
jatuh pada 21/22 April.

Komoditas penyumbang utama 
inflasi bulanan di antaranya adalah 
bawang merah, daging ayam ras, ikan 
segar, telur ayam ras, dan rokok 
fi lter.Sementara itu,  komoditas 
penyumbang utama inflasi tahunan 
adalah bensin, beras, rokok kretek 
filter, tarif kontrak rumah, dan bahan 
bakar rumah tangga.

Data Pusat Informasi  Harga 
Pangan Strategis Nasional (PIHPSN) 
menunjukkan bahan pokok yang 
mengalami lonjakan harga adalah 
daging ayam dan telur ayam.Rata-rata 
harga daging ayam naik 6,6% menjadi 
Rp 37.331 pada Mei 2023 sementara 
harga telur ayam melonjak 3,7% 
menjadi Rp 30.939/kg. Pada Selasa 
(30/5/2023), harga daging ayam 
bahkan menembus Rp 38.450/kg 
sementara harga telur ayam tercatat 
Rp 32.000/kg.(wid,rls,ist,kum/dya)
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JAKARTA-Menko Polhukam Mahfud 
MD mengaku sempat dilobi oleh PKS 
untuk menjadi  cawapres Anies 
Baswedan. Namun ia menolak karena 
khawatir Koalisi Perubahan untuk 
Persatuan (KPP) yang mengusung 
Anies bisa pecah.

"Kepada Ketua PKS, Pak [Ahmad] 
Syaikhu, waktu ke rumah bersama Al 
Muzammil kan beliau menjajaki untuk 
mencari cawapresnya Anies. Antara 
lain bertanya, 'Pak Mahfud bersedia 
enggak?' 'Enggak' [jawabnya]," kata 
Mahfud di Istana Kepresidenan, 
Jakarta, Senin (5/6/2023).

"Saya bilang, 'Karena di koalisi 
Bapak itu ada NasDem, Demokrat, dan 
P KS ,  i t u  b a nya k  c a l o n nya  d a r i 
partainya sendiri. Nanti kalau saya 
ajak ke situ, malah saya merusak 
demokrasi. Kalau yang satu (partai) 
keluar karena Anda ajak saya, kan 
rusak'," imbuhnya.

Jika hubungan di Koalisi Per-
ubahan untuk Persatuan (KPP) rusak, 
ada kemungkinan Anies tak men-
dapatkan tiket maju di Pilpres 2024. 
Sehingga Mahfud meminta Syaikhu 
untuk terus menjaga KPP."Saya bilang 
begitu kepada Ketua PKS, 'Jaga koalisi, 
jangan ajak saya ke dalam agar koalisi 
tidak pecah. Kalau saya ke dalam, nanti 
malah pecah karena ada yang tidak 
setuju dan lain-lain.' Itu tugas saya, 
jaga pemilu dan demokrasi," tutur 
Mahfud.

Hingga saat ini, Koalisi Perubahan 
untuk Persatuan sebenarnya belum 
mengumumkan siapa cawapres Anies 
di Pilpres 2024. Namun Koordinator 
Jubir Partai Demokrat ,  Herzaky 
Mahendra Putra, memastikan cawa-
pres yang dipilih Anies akan me-
ngejutkan banyak pihak."Pasangan ini 
benar-benar akan mengejutkan 
koalisi-koalisi dan capres-capres lain. 
Karena inilah yang ditunggu-tunggu 
rakyat," kata Herzaky kepada wartawan, 

Senin (5/6/2023)."Bisa membawa 
kemenangan di Pilpres 2024. Sesuai 
dengan harapan rakyat," imbuhnya.

Ada tiga kandidat cawapres yang 
sedang ditimang Koalisi Perubahan 
yaitu Ketum Partai Demokrat, Agus 
H a r i m u r t i  Yu d h o y o n o  ( A H Y ) ; 
Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar 
Parawansa; dan mantan Gubernur 
Jawa Barat, Ahmad Heryawan alias 
Aher. Selain ketiga tokoh tersebut, PKS 
pernah mengungkapkan bisa jadi 
nama cawapres yang dipilih Anies 
berbeda.

Ketua DPP PKS Al Muzammil Yusuf 
mengakui partainya pernah menawari 
Menko Polhukam Mahfud MD menjadi 
cawapres pendamping capres Koalisi 
Perubahan untuk Persatuan (KPP), 
Anies Baswedan. Ia membenarkan 
p e r n ya t a a n  s o a l  t a w a r a n  j a d i 
cawapres Anies ini sebagaimana 
diungkapkan Mahfud kepada media.

Muzammil mengatakan, tawaran 
itu disampaikan ketika dirinya dan 
P r e s i d e n  P K S  A h m a d  S y a i k h u 
bersilaturahmi ke kediaman Mahfud 
pada 15 April 2023 malam atau 25 
Ramadhan 1444 Hijiriah. Dia enggan 
menjawab ketika ditanya alasan 
menawari Mahfud menjadi cawapres 
pasangan Anies."Pertemuan tersebut 
lebih sebagai silaturahmi tokoh. Tidak 
spesifik bicara cawapres untuk Koalisi 
Perubahan untuk Persatuan," kata 
Muzzammil Senin (5/6/2023).

Dia mengatakan, fokus bahasan 
dalam pertemuan itu adalah soal 
b a g a i m a n a  p e m e r i n t a h  b i s a 
menciptakan suasana kondusif agar 
Pilpres dan Pemilu 2024 terselenggara 
sesuai asas Luber Jurdil. Jangan 
sampai ada intervensi terhadap partai 
politik dalam melaksanakan amanat 
konstitusi, yakni mencalonkan se-
seorang sebagai capres.

"Tanpa ada intervensi pihak mana 
pun, termasuk (terhadap) capres 

Anies Baswedan. Dan Prof Mahfud 
memberi jaminan bahwa beliau akan 
bekerja sesuai amanat konstitusi dan 
undang-undang," ujar anggota Komisi 
I DPR RI itu.

Muzzammil mengakui, ketika itu 
Mahfud meminta PKS memastikan 
Anies Baswedan mendapatkan tiket 
untuk mendaftar sebagai capres.

S e l a i n  s o a l  c a w a p r e s  d a n 
pencalonan Anies, kata Muzzammil, 
dalam pertemuan itu turut dibahas 
ihwal sistem pemilu proporsional 
terbuka dan tertutup. Dibahas pula isu 
radikalisme yang cenderung bersifat 
Islamphobia. "Pembicaraan (kami 
ketika itu) mengalir santai dan 
informal," ujarnya.

Erick Thohir 'Ditawarkan' ke 
Prabowo

Di sisi lain, Sekretaris Jenderal DPP 
Partai Gerindra, Ahmad Muzani 
mengaku, bahwa nama Menteri BUMN 
Erick Thohir masuk ke dalam radar 
Gerindra untuk dipasangkan sebagai 
ca lon  waki l  pres iden Prabowo 
Subianto. Muzani mengungkapkan hal 
itu saat ditemui di Kantor DPP PAN, 
Jakarta Selatan, Senin (5/6/2023) 
sore. 

Diketahui, nama Erick selama ini 
memang kerap disodorkan PAN 
sebagai  bakal  cawapres,  ketika 
bertemu dengan sejumlah partai 
politik. "Karena itu Erick Thohir 
sekalipun yang disodorkan PAN untuk 
jadi cawapres, kami juga ikuti dan 
amati Pak Erick Thohir. Apakah masuk 
radar? Iya," ungkap Muzani. 

Sementara itu, Sekjen PAN Eddy 
Soeparno mengatakan PAN memiliki 
kedekatan khusus dengan Ketua 
Umum Persatuan Sepak Bola Seluruh 
Indonesia (PSSI) itu. Apalagi, Erick 
kerap datang ke acara besar PAN. 
Malahan, belakangan Erick sering 
tampil dengan kemeja berwarna biru 

yang selaras seperti warna PAN. "Jadi 
kedekatan kita dengan Pak Erick 
Thohir sudah sangat kental," ucap 
Eddy. 

Alasan dukung Erick Wakil Ketua 
U m u m  P A N  Y a n d r i  S u s a n t o 
m e n g u n g k a p k a n  a l a s a n  PA N 
mendorong Erick Thohir maju sebagai 
cawapres di Pilpres 2024 mendatang. 
Dia menuturkan, hal itu terlihat dari 
kinerja Erick yang baru-baru ini 
mengurus sepak bola Indonesia. "Ya 
kalau kenapa kan enggak usah ditanya 
lagi kan. Sudah tahu alasannya kan. 
Dari sisi bola saja sudah hebat, ya 
kan?" ujar Yandri saat ditemui di 
Kantor DPP PAN, Jakarta Selatan, 
Selasa (23/5/2023) malam. 

Selain itu, Yandri menjelaskan, 
kinerja Erick sebagai Menteri BUMN 
juga bagus. Lalu, dia menilai Erick 
adalah sosok muda dan pekerja keras. 
Yandri menekankan syarat Erick untuk 
menjadi cawapres sudah cukup. Hanya 
saja, usulan PAN ini tetap perlu 
dikomunikasikan dengan partai lain. 
" J a d i  PA N  ka n  t i d a k  u j u k- u j u k 
mendorong orang, untuk bangsa dan 
negara," ucapnya.(wid,rls,kum/dya)

Menko	Polhukam	Mahfud	MD
15.5%

15.4%

13.4%

13.1%

5.6%

Erick Thohir

Ridwan Kamil

Mahfufd MD

Sandiaga Uno

Agus Harimurti 
Yudhoyono

ELEKTABILITAS CAWAPRES

20.0%

17.5%

30.8%

25.0%

Pemilih 
Jokowi - Amin 

Pemilih
Prabowo-Sandi

PPP

PDIP

BASIS PEMILIH ERICK THOHIR

23.4%

20.3%

Golkar

Gerindra

20.0%NasDem

MAHFUD MD 
TOLAK JADI
CAWAPRES 
ANIES


